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Совместное заседание межведомственной комиссии при правительстве Пензенской
области по вопросам обеспечения своевременной выплаты и роста заработной платы и
областной межведомственной комиссии по налогам и сборам состоялось в селе Средняя
Елюзань Городищенского района 5 февраля 2016 года.

  

Мероприятие прошло под председательством вице-губернатора Валерия Савина, в нем
приняли участие руководители профильных министерств, представители органов
местного самоуправления, предприниматели, жители села.

  

Участники заседания рассмотрели вопросы, связанные с проводимой в регионе борьбой
с теневой экономикой и уклонением от уплаты налогов, а также с работой по
легализации трудовых отношений.

  

Открывая мероприятие, Валерий Савин отметил, что в целом по Городищенскому району
наблюдается положительная динамика собираемости налогов, однако далеко не все
предприниматели и руководители предприятий выполняют обязательства,
предписанные законом.

  

«Каждый хочет, чтобы его родители получали достойную пенсию, дети посещали
хорошую школу, чтобы была качественная медицина, благоустройство, дороги,
спортивные и социальные объекты. И есть люди, уверенные в том, что это все должно
им дать государство, а они будут работать только на себя. Но если мы строим детсад,
Дом культуры, бассейн, а человек не платит налоги, то все эти расходы ложатся на
плечи других налогоплательщиков. Это не справедливо», – сказал вице-губернатор.
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Он также добавил, что в сегодняшней непростой экономической ситуации регионы
должны искать собственные резервы для развития, максимально эффективно
использовать инструменты для наполнения бюджетов. И без взаимопонимания и
доверительных отношений с предпринимательским сообществом двигаться вперед будет
затруднительно.  

  

«Многие местные сельхозтоваропроизводители воспользовались поддержкой
государства. Только в минувшем году на эти цели в Городищенский район было
безвозмездно направлено порядка 15 миллионов рублей. Около 160 миллионов
составили социальные выплаты жителям района. Государство вас поддерживает, не
надо забывать и об обязательствах граждан», – подчеркнул Валерий Савин.

  

Вместе с тем, на территории Среднеелюзанского сельсовета отмечены факты
уклонения от уплаты налогов на транспорт, имущество, землю, НДФЛ и прочих выплат.
Есть случаи регистрации предприятия на подставные лица, намеренного отказа от
регистрации бизнеса, жилых строений, транспортных средств.

  

Рассмотрев материалы заседания, вице-губернатор дал ряд поручений, направленных
на исправление ситуации.

  

В частности, даны указания по активизации работы с неплательщиками с привлечением
представителей общественности и СМИ. В качестве положительного примера
предложено рассказывать обществу о предпринимателях, добросовестно исполняющих
свои налоговые обязательства.

  

Кроме того, в Пензенской области чаще будут проводиться подомовые обходы с целью
уточнения площади жилых строений и земельных участков.

  

Многие личные подсобные хозяйства сегодня производят и реализуют значительные
объемы продукции. Валерий Савин предложил проводить разъяснительную работу с
главами ЛПХ на предмет организации крестьянско-фермерских хозяйств и участия в
программных мероприятиях, направленных на развитие малых форм хозяйствования.
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«Будучи в ранге КФХ, эти сельхозтоваропроизводители уже могут рассчитывать на
серьезную поддержку государства», – пояснил вице-губернатор.

  

Исполняя поручение губернатора Ивана Белозерцева, в регионе также будет усилена
работа по легализации зарплат, регистрации предпринимательской деятельности и
узакониванию трудовых отношений.
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